

ゼミ活動報告 「クリスマス会」

鮫島涼子

12月21日(水)に宮川ゼミのクリスマス会が行われました！五期生にとっては二回目のクリスマス会だけあって、出し物にける思いが凄まじかったです。冒頭にはDC班が作った一年の振り返りムービーが流れたのですが、非常にクオリティが高く、みんな思わず「DVDに焼いて欲しい」と口々に言ってしまうほどでした。

プログラムの最初はER班による「宮川ゼミ流行語大賞&重大ニュース」でした。わたくし鮫島と世羅、衣笠、西尾の四人で前日の夜まで練りに練っただけあって大成功です！ネタが豊富すぎて厳選するのが大変でした。笑 重大ニュースに関して、ゼミ生はもちろん、先生もかなりノミネートしていました。今年の流行語大賞は圧倒的大差をつけてみごと小松が獲得しました！来年も期待しているよ！



その後は毎年恒例の五期生六期生対抗のカラオケ大会を行いました！クリスマス会の直前まで出演するゼミ生で集まって、演出や衣装を練るほどの本気っぷり。ゼミ長のやなぎーは着物をきて津軽海峡冬景色を熱唱。他にも三年目の浮気、キャンディーズの年下の男の子など・・・かなり攻めたラインナップだったと思います。

ただ六期生も負けていませんでした。六期生ほぼ総出演でパーフェクトヒューマンを再現し、パワフルさを発揮してくれました。なんでも数日前からみんなカラオケで特訓していたそうです。こういうところが宮川ゼミ生らしくて嬉しくなりますね。



先生もサンタさんのコスプレを披露して下さい、みんなが分け隔てなく同じように盛り上がっていました！入って間もない六期生ですが、そんなことが気にならないほど仲良く盛り上げられるのが宮川ゼミの魅力だと思います。

三商にコア、忙しい日々が続いた12月でしたが、これまでの疲れが吹っ飛ばすほど楽しい時間でした。宮川先生をはじめ、六期生のみんな、そして来てくださったOBさん、本当にありがとうございました。

